

Le IX^e Sommet de Petrocaribe a commencé à Caracas



Caracas, 6 mars (RHC) Le IX^e sommet de l'organisation Petrocaribe a commencé ce vendredi à Caracas, avec des représentants des 19 pays membres.

Les participants ont pris part ce jeudi aux commémorations pour le deuxième anniversaire de la mort de Hugo Chavez, qui avait été à l'origine de la création de cette organisation régionale.

Dans des déclarations à l'agence de presse Prensa Latina, le ministre vénézuélien du Pétrole et des Mines, Asdrubal Chavez, a assuré que Petrocaribe continuera à œuvrer pour le renforcement de la patrie caribéenne dans le cadre d'un projet d'indépendance et de libération. Il a ajouté que Petrocaribe cherche à créer une zone économique d'échanges.

Asdrubal Chavez a rappelé que Petrocaribe fête ses 10 ans en 2015 et il a annoncé que des journées d'études, des séminaires et des expositions seront organisées à cette occasion au Venezuela, en Jamaïque, au Nicaragua et au Salvador.

Depuis sa création en 2005, Petrocaribe a fourni plus de 300 millions de barils de pétrole à ses pays membres, ce qui a généré des économies qui ont permis de réduire la pauvreté, de contribuer au développement et de construire des sociétés plus justes dans une conjoncture internationale difficile.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/48610-le-ixe-sommet-de-petrocaribe-a-commence-a-caracas>



Radio Habana Cuba